TOMO DE BATALLA: HEDONITES OF SLAANESH

Notas de los disenadores, marzo de 2021

Las siguientes aclaraciones son un complemento para el
Battletome: Hedonites of Slaanesh. Las presentamos como
una serie de preguntas y respuestas; las preguntas se
basan en las que nos hacéis los jugadores y las respuestas
provienen directamente del equipo de diseno de reglas,
quienes explican cémo deberian aplicarse las reglas de
acuerdo con su intencion. Estos comentarios ayudan a
crear un “campo igualado” para las partidas, pero los
jugadores siempre son libres de debatir las reglas antes
de empezar la partida y de pactar cambios en las mismas
si lo prefieren (lo que habitualmente se conoce como
“reglas de la casa”).

Dado que estos comentarios se actualizan
periodicamente, cuando se hacen cambios se destacan
en color magenta. Cuando aparezca una nota junto a

la fecha (p. €j. “Revision 27), implicara que tiene una
actualizacion local, presente solo en ese idioma, para
puntualizar alguna traduccién u otra correcciéon menor.

P: ;Se aplica la habilidad de mando “Atracarse en el exceso”
al dano total infligido por una unidad HEDONITE después
de que todos los ataques de esa unidad HEDONITE se

hayan resuelto?

R: Si.

P: ;Puedo desplegar una unidad DAEMON que fue invocada
con puntos de depravacion a 127 o menos de un Fane of
Slaanesh aunque haya un HEROE SLAANESH en el campo
de batalla?

R: Si.

P: ;Puedo usar las reglas de subfaccion “Huestes del Caos” de
La Ira del Elegido con mi ejército de Slaanesh?
R: Si.
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